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ANNÉE SCOLAIRE 2017 - 2018 
 

Adresser : 
– 2 exemplaires à l'inspecteur de l'Éducation nationale de circonscription 
– 1 exemplaire au maire 

 

CONSEIL D’ÉCOLE 

n°1 
 

 

 

PROCÈS-VERBAL 
 

 

 

RÉUNION DU   19/10/2017 
 

 

NOM Emargement 

Directrice de l’école - Présidente :                  Mme Lacroix  

Enseignants de l’école  

Mme Guérin  

Mme Moutté  

Mme Auriol  

Mme Gaignet  

Mme Ricci  

Mme Bériard  

Mme Thébault  

Mme Chaudesaigues  

Mme Paus   

Mr  Gourdon  

Mme Sébéloué  

Mme Christen  

Représentant du R.A.S.E.D. :                       Mme Agnès Malbec  

Représentants des parents d’élèves titulaires  

Mme Fleury  

Mme Boulineau  

Mme Anest  

Mme Cailleaux  

Mme Cesbron   

Mme Lhomme   

Mme Strenz  

Mme Vanhaecke  

Mme Gomes de Oliveira  

Mme Lathus  

Inspectrice de l'Éducation nationale :             Mme Fric  

Maire de la commune ou son représentant : Mme Lansiart Arrivée 19h35 

Conseiller municipal :                                     

Délégué départemental de l’Éducation nationale :   

VOIX CONSULTATIVE  

Membre du R.A.S.E.D. :  

Médecin scolaire :  

Infirmière scolaire :  

Assistante sociale :  

Directeur des NAP    

Personne invitée :  
  

               Procès-verbal établi le  

 

              La présidente, directrice de l’école :                                      Le secrétaire de séance : 
Mme Lacroix                                                                           Mme Chaudesaigues 

ÉCOLE 
 maternelle 

X élémentaire 
 F. Buisson  élémentaire 
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N° TITRE ET DÉVELOPPEMENT 

 
 

- Début de séance à 18h 

 ORGANISATION GENERALE DE L’ECOLE 
1) Bilan de rentrée : structure et effectifs  
La rentrée s’est faite à 9 classes + Ulis =  247 élèves 

les effectifs ont varié par rapport à la rentrée, EDV,  toutes les classes ont des effectifs  

chargés, sauf les  CE1 à ce jour :  2 CP 26-27 / 2 CE1 21 -21 / 2 CE2 26-27 / cm1 29 

/cm1-cm2 26 / CM2 27 / ULIS 12.  

Nous attendons encore 3 EDV,1 radiation prévue > 242 à ce jour. 

 

Equipe pédagogique :  

Mmes Moutté et Guérin en CP / 3 enseignantes 80% Mme Guérin complétée par Mme 

Ricci ; CE1 à tps partiel Mmes Auriol et Gaignet complétées par Mme Ricci 

Mmes Bériard et Thébault en CE2 / Mme Lacroix complétée par Mme Chaudesaigues en 

CM1 / Mme Paus CM1-CM2 et M. Gourdon  CM2 / classe Ulis Mmes Sébéloué / classe 

EDV à mi-temps Mme Christen. 

 

Bilan de la classe ULIS :  
12 élèves scolarisés, de niveau très hétérogène, 
 L’enseignante et les élèves apprécient la continuité de la prise en charge par rapport à 
l'année dernière, 
Les inclusions s’opèrent dans les classes ordinaires dès que possible et se déroulent 
bien dans l’ensemble. 
 
2) Elections des Représentants de Parents d'élèves 
Les élections se sont déroulées le 13 octobre 2017, 371 parents inscrits ; 210 votants, 
25 nuls, 10 sièges sont pourvus sur les 10 le taux de participation de 56,6% vs 50.4%.  
l’an passé : est en hausse. 
 
3) Règlement intérieur de l'école, R.I. : 
Refonte complète du règlement inclus la charte de la laïcité. 
Le règlement est voté et adopté à l’unanimité. Comme chaque année, le R.I. sera lu et 
expliqué dans chaque classe. Il sera ensuite agrafé dans le cahier de liaison. 
 
4) Connexion internet au bureau et sur VPi 

Depuis la rentrée il est pratiquement impossible de se connecter sur les sites 
académiques pour effectuer les taches administratives quotidiennes. 
Ex : Elections préparées en Mairie et au conservatoire, 
Certificats sur papier libre, remontée des élections impossible… 
Situation intolérable qui s’est dégradée très fortement et qui n’a pas été prise en 
compte à sa juste mesure depuis demande clé 4G jamais mise en place… 

 Du 21 sept au 10 octobre, Mme Thébault n’a pas eu accès au VPi de sa 
classe faute d’une prise en charge correcte de la sté Motiv solution 

 
5) Semaine de 4 jours 

 Position des parents et des enseignants : revenir à la semaine de 4 jours 

sur les anciens horaires 8h30-11h30/13h30-16h30 

 Les séances à la  piscine sont remises en cause si semaine de 4 jours.  

 Position de la mairie : va faire passer un questionnaire en ligne en no-

vembre pour tous les parents. Volonté d’aménager au mieux les horaires 

sur la semaine en tenant compte des différents partenaires.  

 Engagement d’une décision finale de la Mairie pour le 18 janvier 2018  

 

6) Changement des sonneries de l’école 

Réalisé  le mardi 17 oct pour une demande faite le 5 septembre. 
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N° TITRE ET DÉVELOPPEMENT 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 DOMAINE PEDAGOGIQUE 

 
1) Présentation des projets par classe 

Ecole et cinéma / CM2 : 3 films 

Classe PEAC théâtre de Sartrouville / CM1-CM2 et CM1 : intervenants profes-

sionnels, et représentation finale au théâtre de Sartrouville dans le cadre du 

projet. En attente d’approbation.  

Contes : deux classes de CP 

L’opéra : deux CE2 : visite de l’Opéra Garnier et représentation 

 

 Journées thématiques prévues sur l’école 

Sourire : lundi 2 octobre 

Chocolat : lundi 4 décembre 

Politesse : lundi 29 janvier 

Couleur vert : lundi 20 mars 

Gentillesse : lundi 11 juin 

 

Projet d’école : conte musical, « La petite mélodie perdue » avec représenta-

tion le 1
er
 juin 

 

2) Présentation du projet de classe découverte  

 

Mme Lacroix CM1 et M. Gourdon CM2 

Thème : Patrimoine et anglais 
Abbaye de Saint Maur à l’est d’Angers 
Mardi 22 mai vend 25 mai 2018 
Visite d’un château, atelier pain, maisons troglodytes 
Atelier quotidien en anglais (chant, cuisine, sport collectif) 
 
Devis OVAL 14 830 € + TRANSPORT 3100 € 
 
Financement  mairie 9 000€ + transport 3000€ 

 Demande à la mairie si une partie du budget des écoles ne partant pas pourrait 
être utilisé ? 

 Sinon, demande de financement des familles via OCCE pour 104€ 
 Financement grâce à la vente de mugs personnalisés à Noël : parents favorables  

 

3) Présentation des sorties 

 

Sorties : 

- 3 classes de CM théâtre du Vésinet (Les fables de la Fontaine) 

- CE1 : Parc de la Boucle 

- CM1 + CM2 : Musée Pompidou 

- CP : accrobranche 

 

Prévisionnel : 

Boulangerie CP 

 

Interventions :  

- Spectacle de Noël pour les classes CP+CE1+CE2 théâtre de Sartrouville 
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4) Impression du journal d’école  

Mobilisation demandée des parents pour assurer les impressions plusieurs fois par an 
Les parents vont mettre une demande sur leur blog. 

 

 

 

5) Projet de trier les déchets : développement durable 

 Est-il possible d’installer des bacs dans les classes pour recycler les papiers ? 

 Mme Lansiart nous invite à contacter CSGBS qui a déjà fourni des sacs à 
 l’école P. Eluard. 
 

6) Installation des VPi 

 Demande des enseignants d’être prévenus à l’avance du jour d’installation effec-
tive dans chaque classe : planning à demander à M. Gimeno  

 Demande des enseignants de ne pas jeter les tableaux à craie car ils pourraient 
servir au périscolaire (salle polyvalente et un à installer au Rased) 

 Investissement 2017 : achat de caméra visualiseur, où en est-on ? L’an prochain, 
plus de budget avec l’achat des VPI 

 

 COOPERATIVE OCCE 

Présentation du bilan financier  au 31 aout 2017 Mme Moutté 

Le bilan financier  de l'exercice 2016 – 2017 est équilibré. 
Le solde sur le compte bancaire est de 4346 € au 31 aout 2017.  

 
Les principales utilisations ont été : interventions Cicadelle, kit école, sortie au cinéma, un 
abonnement par classe, adhésion OCCE, matériel de sport. 
  
Après l’appel aux dons qui va être lancé prochainement, chaque classe sera dotée d'une 
avance pour permettre de petits achats de fonctionnement liés aux activités scolaires, aux 
sorties, aux projets. Un bilan informatif sera présenté aux familles dans chaque classe, 
sur l’utilisation des fonds alloués en juin 2018. 
Un abonnement à un magazine a été réglé pour chaque classe. 
L'assurance OCCE couvrant toutes les activités payées par la coopérative. 
Coté recette, la participation volontaire des parents, les photographies cette année 
  
 
Deuxième session de photos le vend 24 novembre avec les fratries de maternelle ; ainsi 
que la photo « fun » par classe (thème à choisir).   
 

 SECURITE DANS ET AUX ABORDS DE L’ECOLE  

1) PPMS du 16 octobre : bilan et axes d’améliorations  

Le 1
er
 exercice était un cas d’intrusion malveillante, le scénario retenu était une in-

trusion par le gymnase passant dans la cour des maternelle et arrivant dans la 

cour principale de l’élémentaire. J. Curie « se cacher » et pour le bâtiment Molière 

S’échapper dans la salle théatre pour le RDC et se cacher pour le 1
er
 étage. 

Cela a duré 30 minutes. Aucune panique, l’exercice avait été préparé dans chaque 

classe, les élèves ont participé correctement, silence difficile ! 

 Aucun moyen de prévenir le gymnase attenant 
 Pas de WC Bât Molière 
 Comment informer l’extérieur sans mise en danger ? (affichage) 
 PAI non accessibles car pas de back-up dans les classes 
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 Absence de signal pour prévenir l’ensemble du groupe scolaire ; 

 suggestion : installer en réseau un indicateur visuel : une lampe (inclus 

cantine, gymnase, portail extérieur) : parents favorables 

 

Aucune  mise à jour du matériel disponible dans les trousses de secours, pas de 

seau mis à disposition, d’eau… décalage entre les informations EN et Mairie 

 

2) Absence de l’agent municipal pour faire traverser  devant l’école 

Pourquoi le  personnel municipal pour faire traverser la rue n’a pas été remplacé ? 

Problème dans les différentes écoles de la ville qui a été remonté à la mairie ainsi 

que le fonctionnement du feu piéton.  

 

3) Demande d’une installation d’un visiophone au portail 

Compte tenu du plan Vigipirate et des instructions relatives à la sécurité dans les 

écoles, aucun retour quant à la faisabilité de cette demande depuis l’an passé… 

Mme Lansiart rapporte que la mairie est en train de chiffrer l’installation d’un tel 

dispositif sur l’ensemble de ses locaux. 

 

 BATIMENTS ET EQUIPEMENTS DE L’ECOLE 

- Installer un meuble pour ranger ce qui reste au sol dans la salle des maitres 

- Installer un miroir dans chaque toilettes femmes G. Péri  et handicapés femmes 

(cour) 

- Mettre une poubelle dans les toilettes femmes handicapés + 1
er
 bât. J. Curie 

- Repeindre les salles de classe Bâtiment Molière 

- point sur la commande de mobilier (armoire, bureau, fauteuil)  

 Mme Lansiart demande que l’on contacte directement M. Gimeno 

 

- Configuration des grilles autour du groupe scolaire et intrusions extérieures,  com-

ment assurer la sécurité au sein de l’école ? Aucun budget prévu à ce jour. 

 

 FETE DE L’ECOLE 

- 1er juin 2018 : spectacle musical de l’ensemble de l’école  

 

Dégradations des toilettes garçons constatées ce jour  

Mairie : photos avec communication pour les parents 

Ecole : communication dans les classes par la directrice  

 

Fin de la séance à 20 h 45  
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